

2学期をふり返って

紅葉狩りの季節になりました。先週の日曜日に奈良の飛鳥に行きました。甘樫の丘の北にひっそりとたたずむ向原寺（こうげんじ）は、百濟（くだら）から日本に仏教が伝えられたとき、朝廷に献上された仏像が納められた日本最初の仏寺だそうです。向原寺の建つ地は、もと蘇我氏の邸宅があった場所で後に推古天皇が政治を行った豊浦（とゆら）の宮となったところだそうです。今は訪れる人も少なく静かなところ。秋晴れの日でしたので、近くの石舞台の周辺はたくさんの人たちがハイキングやサイクリングに訪れとても賑（にぎ）わっていました。

11月下旬の図工展、学校公開には多数の皆様にご来校いただきありがとうございました。それぞれの学年が児童の発達段階を踏まえた、思い思いの平面作品と立体作品を作りました。途中でうまくいかなかったり、思うような作品になりそうもなかったりで、やめてしまおうと考えた児童も、くじけず根気強く最後まで取り組み作品を完成させました。また、学校公開の時間には、普段の学習の様子を十分ご覧いただいたことと思います。体育大会、自然学校、図工展など、2学期の大きな学校行事を皆様のお陰で無事終え、まとめの時期になりました。2学期は授業日数も多く、行事もたくさんありました。12月を迎えた今、9月のお子さんと比べてどんな成長があったのでしょうか。算数や国語で新しく学習したこと、生活科や総合的な学習の時間で体験したこと、体育や音楽でできるようになったこと、図工展の力のこもった作品などきっとたくさんあることだと思います。また、友達がふえたこと、掃除をがんばれるようになったこと、食べ物の好き嫌いが減ってきたこと、家庭で手伝いができるようになったこともあるかも知れません。家庭でぜひ、お子さんと2学期を振り返る時間を持ってください。そして「よくがんばったから、こんなことができるようになったね。」「こんなに上手に出来て、とてもすばらしいよ。」「ここはこんなふうにやればきっとできるよ。」など、愛情溢れた魔法の言葉をかけてあげてください。お家の人の一言が、子どものやる気を育て大きく成長する力の源になるのだと思っています。

さて、紅葉の季節が終わるとすぐに冬がやってきます。冬への準備を怠らず寒い冬にも元気で過ごしたいものです。学校では11月下旬から朝の時間にマラソンを実施し、寒さや風邪に負けない体力作りを行っています。児童の中には、マラソン大会（12月12日）を目指して休み時間にも運動場を走っている子がいます。大人にはない子どもたちのエネルギーを感じます。武庫川河川敷で行うマラソン大会の応援に温かくしてぜひお越しください。

今、感染性胃腸炎の患者が急増しており、年末にかけて原因病原体のノロウイルスが流行のピークを迎えるそうです。インフルエンザの流行も心配です。手洗い、うがい、マスクの着用を励行して予防しましょう。

すこしばかり気が早いですが、この一年、本校の教育活動にご理解とご協力を賜りありがとうございました。来年も引き続きよろしく願いいたします。最後になりましたが、皆様にはご家族そろってよいお年を迎えられますよう祈念申し上げます。

12月の行事予定

日	曜	行 事 予 定
3	月	クラブ活動
6	木	児童生徒文化発表会図工展（～12/9）
10	月	委員会活動
12	水	マラソン大会
13	木	代表委員会・リーダー会
17	月	全校朝会 平常チャイム
20	木	給食終了
24	月	振替休日
25	火	終業式 大掃除
26	水	冬季休業日（～1/7）

1/8 始業式 1/8～10 登校指導 1/9 給食開始 1/17 避難訓練
1/18 参観日 1/24 音読発表会 1/30 劇団四季（6年生）
1/17～20 ひとりひとりの持ち味がにじむ美術展
1/24～27 児童生徒文化発表会書道展
1/24～28 なかよし作品展

朝のマラソンとマラソン大会

◎朝のマラソン 11月29日（木）～12月11日（火）（午前8時30分～40分）
◎マラソン大会 12月12日（水） 於：武庫川河川敷

寒さに負けない強い体をつくることをねらいとして、
毎朝5分程度の持久走を行います。
そして、最後にまとめとしてマラソン大会を実施します。
開始時間に遅れないよう、必ず朝食を摂るようお願いいたします。